

# BESCHLUSS: BDKJ GOES GOLD

## *Die BDKJ-Diözesanversammlung 2023 beschließt:*

Innerhalb der nächsten zwei Jahre bietet der BDKJ eine Bildungsreise zum Goldstrand in Bulgarien an. Diese soll möglichst kostengünstig gestaltet werden, für 20 bis 25 Teilnehmer\*innen ausgelegt sowie inhaltlich um die Themen „Sexualisierte Gewalt“, „Geschlechterrollen“ und „Toxische Männlichkeit“ konzipiert sein. Hierzu ist eine Anerkennung als Bildungsurlaub in Hessen und in Rheinland-Pfalz anzustreben und zu beantragen.

Die Reise muss mindestens neun Monate vor der Fahrt beworben werden. Hierzu ist entsprechend die Ausschreibung rechtzeitig zu publizieren.

Die Koordination der Vor- und Nachbereitung sowie Durchführung liegt im Referat „Politische Bildung“ als Fach- und Servicestelle des BDKJ. Darüber hinaus steht die Mitarbeit Ehrenamtlichen aus den Jugend- und Dekanatsverbänden offen.